

KritV | CritQ | RCrit

Kritische Vierteljahresschrift
für Gesetzgebung und
Rechtswissenschaft

Critical Quarterly for
Legislation and Law

Revue critique trimestrielle
de jurisprudence et de
législation

Herausgeber

Peter-Alexis Albrecht
Stefan Braum
Thomas Duve
Klaus Günther
Marc Jaeger
Stefan Kadelbach
Vincent Lamanda
Katja Langenbucher
Guido Pfeifer
Dean Spielmann
John Thomas
Tobias Tröger
Miloš Vec
Andreas Voßkuhle
Astrid Wallrabenstein
Manfred Weiss

Aus dem Inhalt:

Shu-Perng Hwang

„Margin of appreciation“ zugunsten der Union?

Benjamin Rusteberg

**Die Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts zum
Bundeskriminalamtsgesetz – Eine Zwischenbilanz des
allgemeinen Sicherheitsrechts**

Birger Antholz

Wohnungseinbruch

Jacob Kornbeck

Heikle Einwilligung im Anti-Doping-Bereich.

Zur Rechtmäßigkeit von Datenübermittlungen in Drittländer

Georg Grünstäudl

Was sollen RichterInnen aus welcher Geschichte lernen?

1 2017

Jahrgang 100

Seiten 1 bis 72

ISSN 2193-7869



Nomos

Inhaltsverzeichnis

AutorInnen

Shu-Perng Hwang

„Margin of appreciation“ zugunsten der Union?

Überlegungen zur Grundrechtskontrolle des Unionsrechts durch den EGMR nach dem Beitritt der EU zur EMRK 3

Benjamin Rusteberg

Die Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts zum

Bundeskriminalamtgesetz – Eine Zwischenbilanz des allgemeinen Sicherheitsrechts 24

Birger Antholz

Wohnungseinbruch 36

Jacob Kornbeck

Heikle Einwilligung im Anti-Doping-Bereich. Zur Rechtmäßigkeit von

Datenübermittlungen in Drittländer 50

Georg Grünstäudl

Was sollen RichterInnen aus welcher Geschichte lernen?

Das Curriculum Justizgeschichte in der österreichischen Richterausbildung 62

AutorInnen

Birger Antholz, Homannstraße 7 a, 21075 Hamburg, Deutschland

Georg Grünstäudl, Rechtswissenschaftliche Fakultät der Universität Wien (Juridicum), Schottenbastei 10-16, 1010 Wien, Österreich

Shu-Perng Hwang, Institutum Iurisprudentiae, Academia Sinica, 128 Academia Road, Sec. 2, Nankang, Taipei 11529, Taiwan

Jacob Kornbeck, 30, Avenue François Folie, 1180 Uccle (Bruxelles), Belgien

Benjamin Rusteberg, Albert-Ludwigs-Universität Freiburg, Institut für Staatswissenschaft und Rechtsphilosophie, Abt. 2: Rechtsphilosophie, Platz der Alten Synagoge, 79085 Freiburg, Deutschland